



# Sembrando esperanza en el corazón de cada niño y adolescente de Albania



*Este año el Jubileo nos invita a compartir esperanza a cada niño y adolescente con que nos encontramos, siendo luz en medio de tantas realidades, es por ello, que en el presente año cooperamos espiritual y materialmente con los niños y adolescentes del país de Albania.*

## Hogar de Día San Martín Arquidiócesis de Shkoder Pult

Con gran entusiasmo, compartimos con la familia misionera un proyecto que nos llena de esperanza y nos compromete aún más a ser y hacer amigos para Jesús. Los niños y adolescentes de la IAM se comprometen, una vez más, a cooperar espiritual y económicamente con sus pares en Albania.

El Hogar de Día San Martín, es una institución ubicada en la Arquidiócesis Metropolitana Shkoder Pult que atiende a niños y adolescentes hasta los 14 años de edad. El centro, es administrado por las Hermanas Basilianas, Hijas de Santa Macrina; ofrece una variedad de servicios esenciales a niños y adolescentes provenientes de zonas rurales.

## Servicios del Hogar

En la Institución se brindan clases y apoyo educativo personalizado para asegurar el máximo aprovechamiento de las habilidades y conocimientos de cada niño y adolescente; encuentros catequísticos de reflexión y oración, dirigidos a profundizar en la fe y el compromiso cristiano; talleres en la naturaleza, incluyen actividades como senderismo, cuidado de la casa común, fomentando un sentido de responsabilidad hacia el medio ambiente y el desarrollo de habilidades sociales; cuidado personal y alimentación diaria de niños y adolescentes, garantizando un entorno seguro y saludable que promueva su bienestar integral. El centro proporciona comidas nutritivas y equilibradas, adaptadas a las necesidades de los niños y adolescentes, así como actividades de promoción de la salud, higiene y cuidado personal.

## Necesidades del Hogar

Los niños y adolescentes que asisten al hogar provienen de familias con diversas necesidades y desafíos. Muchos de ellos enfrentan situaciones difíciles, como padres desempleados, madres que trabajan largas jornadas en el campo y carecen de suficientes recursos para el cuidado de sus hijos.

## Apoyo de la IAM

Con el apoyo de la gran familia de la IAM, aseguraremos la ayuda continua y urgente al programa de educación y nutrición que brindan las hermanas a los niños y adolescentes. La cooperación material será destinada a contribuir con el sostenimiento de los gastos de infraestructura, pago de servicios, material didáctico, educativo y nutrición de los niños y adolescentes del hogar.

Este proyecto nos llena de esperanza y nos renueva en el compromiso misionero de ser y hacer amigos para Jesús. Estamos comprometidos a trabajar juntos para brindar un entorno seguro y de apoyo a niños y adolescentes que enfrentan situaciones difíciles en sus hogares.

## Una invitación permanente...

Queridos niños, adolescentes y animadores, los invito a unirse en oración por las necesidades de nuestros queridos siempre amigos de Albania. En este nuevo año 2025 de cooperación, que el Espíritu Santo nos impulse a dar y compartiros en una renovada misión y celebrar juntos el Carisma de la IAM. Albania nos espera, y junto con los niños y adolescentes de Albania y de todo el mundo, renovamos nuestro compromiso de ser ¡¡Siempre amigos!!

Daniela Oliva  
Secretaria Nacional IAM

**Junto con los niños y adolescentes  
de Albania y de todo el mundo,  
renovamos nuestro compromiso de ser  
¡¡Siempre amigos!!**

